

El alcalde Distrital Lic. Miguel Ángel Peña recibe la visita del empresario francés con residencia Dominicana el señor Jean-Pierre Arnoux:

El empresario después de felicitar el desempeño que viene realizando el alcalde Lic. Miguel Ángel Peña a favor del Distrito Municipal El Carril, le manifiesta que está en la disposición de llevar proyectos juntos en favor del cabildo.

Jean-Pierre dice que se identifica con la humildad y transparencia que viene desarrollando en favor de las comunidades el alcalde Distrital Lic. Miguel Ángel Peña.



El director de la junta Distrital del Carril, sostuvo un encuentro con grupos sociales y eclesiásticos del sector Cajulito sur, donde trataron temas de sumo interés para el desarrollo de dicho Sector.

Durante el encuentro, los lugareños manifestaron apoyo a la gestión que viene desarrollando el Director del Distrito Municipal El Carril.



Al conmemorarse el día Internacional de la Mujer fue propicia la ocasión para que nuestro Alcalde Distrital, Lic. Miguel Peña (chimbili) hiciera formal entrega de la Plaza Mamá Tingo, remozada y con una Visión que describe la personalidad de Florinda Soriano.

En esta remodelación contamos con el apoyo de Laura Bisonó, directora del Ministerio de Programas y Proyectos Especiales (Propeep)

En representación de la Junta Mamá Brasilia Maldonado y María German dieron las gracias al Director por la elegante obra entregada y le solicitaron seguir trabajando juntos para seguir logrando más para nuestro Distrito Municipal El Carril.





El alcalde Distrital Lic. Miguel Ángel Peña Pozo recibe en su despacho a Franklin Soriano de la fundación Refidomsa e Ismael Campusano del Supérate:

En este encuentro se acordaron proyectos en común, como la remodelación del Multiuso la Pared, la construcción de la cancha el Cajulito, entres otras necesidades del Distrito.

Lic. Miguel Ángel Peña Pozo aprovecha y le da un recorrido en los lugares a intervenir en el sector Cajulito, la Pared y la Urca. Soriano valoró la gestión de Miguel Peña y le prometió su ayuda para que siga avanzando el Distrito Municipal E Carril.



El director de la junta Distrital El Carril, dejó inaugurado los trabajos para la construcción del monumento a los padres de la patria.

Con esta obra queda evidenciada la voluntad del Director de fomentar los buenos valores en nuestro Distrito.

